

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Persepsi Penonton Terhadap Tayangan Hitam Putih Episode ?Nenek 71 Tahun Menikah Dengan Remaja 16 Tahun? Di Trans7 (Studi Terhadap Ibu-Ibu Warga Pangkalan Jati Rt 03 Rw 02 Cinere, Depok)

Afrizal Amin Setiawan

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/uhamka-1/detail.jsp?id=74209&lokasi=lokal>

Abstrak

Hitam Putih adalah sebuah acara gelar wicara yang ditayangkan Trans7. Acara ini dibawakan oleh mentalist Indonesia, Deddy Corbuzier. Pada acara Hitam Putih, seseorang direktor menentukan bintang tamu sesuai dengan permintaan pemirsa atau moment yang sedang menjadi perbincangan publik. Acara ini lebih menekankan kepada tema tentang biografi seseorang.

Peneliti berfokus pada Persepsi Penonton Terhadap Tayangan Hitam Putih episode ?Nenek 71 tahun menikah dengan Remaja 16 tahun? di Trans7, episode yang diangkat isunya aktual dan narasumber dalam acara Hitam Putih ini langka, karena pasangan suami istri umurnya terpaut jauh.

Paradigma yang digunakan positivisme karena peneliti ingin memuat pandangan-pandangan awal yang membedakan, memperjelas, dan mempertajam orientasi berfikir penonton. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori kognitif untuk pengamatan, penilaian, penafsiran, memberi reaksi, dan memberi makna terhadap tayangan Hitam Putih dan teori perbedaan individu (Individual Differences Theory) untuk menelaah perbedaan-perbedaan antara individu sebagai sasaran media massa ketika mereka diterpa sehingga menimbulkan efek tertentu. Dalam penelitian ini ada perbedaan persepsi antara Ibu-Ibu Warga Pangkalan Jati yang menonton tayangan Hitam Putih.

Pendekatan penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif serta jenis penelitian bersifat deskriptif dan metode dalam penelitian ini adalah metode survei. Populasi penelitian adalah Ibu-Ibu Warga Pangkalan Jati RT 03 RW 02 berjumlah 40 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik total sampling.

Pengumpulan data dalam penelitian menggunakan kuesioner atau angket yang diberikan kepada responden, yaitu Ibu-Ibu Warga Pangkalan Jati RT 03 RW 02. Selanjutnya, penelitian ini melakukan uji validitas dan reliabilitas.

Hasil penelitian yang didapat adalah jumlah presentase terbanyak ada dalam kategori netral (tidak memiliki sikap) dengan jumlah frekuensi 28 responden dengan presentase 70,0%, terbanyak kedua pada kategori negatif dengan jumlah frekuensi 10 responden dengan jumlah presentase 25,0%, sedangkan kategori positif hanya sebanyak 2 responden dengan presentase 5,0%. Jadi peneliti menyimpulkan persepsi Ibu-Ibu yang tidak setuju terhadap tayangan Hitam Putih episode ?Nenek 71 tahun Menikah dengan Remaja 16 tahun? di Trans7 lebih banyak dibandingkan Ibu-Ibu yang setuju